

Wir danken von Herzen für all die Worte und Gesten der Wertschätzung beim Abschied von

## **Thomas Hew**

Die grosse Anteilnahme, die Zeichen der Verbundenheit, die stillen Umarmungen, Worte, Bilder, Blumen und Spenden berühren uns sehr. Die menschlich und fachlich herausragende medizinische Betreuung in den letzten Jahren und Tagen seines Lebens, sowie die feinfühlig seelsorgerische und musikalische Begleitung in den schweren Tagen und Stunden des Abschieds helfen uns, den Verlust von diesem weisen und geliebten Menschen zu ertragen.

Horgen/Klosters im Oktober 2022

Die Trauerfamilie